PREMIOS NACIONALES DE VELA



NOTA DE PRENSA PREMIOS NACIONALES DE VELA

MONTE REAL CLUB DE YATES

El J80 EurofritsAviko NeWindFoods, Premio Nacional de Vela al mejor monotipo

- · El jurado que otorga los prestigiosos galardones ha querido reconocer este año al barco patroneado por el canario Javier Padrón, ganador de los dos últimos campeonatos del mundo de la clase
- · La gala de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda se celebrará el próximo 7 de septiembre en el Monte Real Club de Yates, en el marco de la programación del 39º Trofeo Príncipe de Asturias

Baiona, 19 de agosto de 2024 .- Cuando faltan apenas tres semanas para que se celebre una nueva gala de los prestigiosos Premios Nacionales de Vela Terras Gauda, el Monte Real Club de Yates comienza a desvelar a los galardonados de la edición.

En la categoría de mejor monotipo español, el jurado que otorga los premios ha querido reconocer este año al J80 EurofritsAviko NeWindFoods, ganador de los dos últimos Mundiales de la clase.

Con el regatista canario Javier Padrón a los mandos, el equipo lo ha ganado todo. En 2023, Padrón entró en la nutrida lista con la que cuenta España de campeones del mundo de J80. Lo hacía precisamente en aguas de Baiona tras imponerse con veintidós puntos de ventaja sobre el segundo clasificado y sumando cuatro de las ocho victorias parciales que se pusieron en juego.

Armado por Daniel de la Pedraja y con una tripulación formada por dos canarios (Javier y Alberto Padrón), dos cántabros (Jon Larrazabal y Lucía González) y un gallego (Eduardo Reguera), el título mundial obtenido en 2023 hace al EurofritsAviko NeWindFoods merecido ganador del galardón, aunque su palmarés no se quedó ahí. Este año, el equipo dirigido por Padrón ha seguido demostrando su potencial al revalidar el oro intercontinental a principios del pasado mes de julio en aguas de La Rochelle, Francia.

"Es un honor que va más allá del reconocimiento individual, es un tributo a la pasión, el esfuerzo y la dedicación que he compartido con mi equipo y con la comunidad de la vela a lo largo de los años. Este premio no solo es un reflejo del pasado, sino una motivación para el futuro, y me enorgullece formar parte de una comunidad tan comprometida y apasionada como la de la vela en España", declaró Padrón tras recibir la noticia del Premio Nacional de Vela.

Lo cierto es que a sus 38 años el patrón canario acumula una trayectoria cargada de títulos nacionales e internacionales, que van desde la vela ligera en clases como Laser Radial (actualmente ILCA 6) o Tornado hasta la vela crucero, pasando por los populares monotipos J70 y J80.



PREMIOS NACIONALES DE VELA



Echando la vista atrás y haciendo repaso de su palmarés, Padrón tiene claro a quién dedicará este premio: "En primer lugar, a todos los armadores que hacen posible que sigan surgiendo nuevos proyectos en el mundo de la vela, y en particular quiero dedicar este premio a Manolo Pazos, uno de los mejores entrenadores con los que he tenido la oportunidad de compartir innumerables horas de entrenamiento. Él me transmitió la importancia de la disciplina, la perseverancia y el amor por la vela. Su sabiduría, paciencia y pasión han dejado una huella imborrable en mi trayectoria, y gran parte de este logro se lo debo a él".

La gala de los Premios Nacionales de Vela Terras Gauda se celebrará el próximo 7 de septiembre en el marco de la trigésimo novena edición del Trofeo Príncipe de Asturias.

En los próximos días se irán desvelando los nombres del resto de premiados.